~富士見生の今を伝える~

発行5000部



静岡県富士見高等学校 コミュニティ研究会

結果から発表します。

1位は11月の「春高バレ

一県大会11連覇」92票、

コミュニティ研究会新聞班では今年の

コロナが落ち着き始めた2023年も年の瀬

10大ニュース結果 92票 1位

高バレー県大会 連覇達成 [11月]

其部女子団体 国総文祭3位 [8月] 3位 76票

女バレ全国総体史上初 [8月] 64票

女子ソフトテニス県総体 団体9年ぶりV

全国総体へ [5月]

63票 5位

台湾の中山工商が本校を 訪問して交流 [5月] 59票 6位

ウクライナ・トルコ募金 で100万円超 [5月] 58票 7位

創立100周年ロゴマーク 富士見祭で発表 [6月] 53票 8位

陸上ジュニアオリンピック カップで全国8位 [10月]

9位 46票

2年生修学旅行 [11月] 10位 45票

富士見祭で一般公開 [6月]



-県大会11連覇達成 [11月] 春高バレ

しい

ぶという形式で実施

た。 ら3年生まで127 その結果、 加も可としました。 新たな項目の追 1年生か

見高校10大ニュース_ 2023年富士

大ニュースにふさわ ニュースを41項目提 年話題になった校内 アンケートは、 .項目を10項目選 その中から10 が春高 優勝) 堂々の第1位に輝い で11連覇 を果たした11 (16回目の -県大会

スで3位に入ってい ベスト8進出を果た のインター 月のニュースでした。 全国大会は1月4日 し、こちらもロ大ニュー 創部以来最高となる 女子バレー部は夏 ハイで

全国3位の将棋部 [8月]

たという女子3人の

快挙に学校中が湧き

化高校と対戦します。 大応援団で駆けつけ 援バスで連日大会に 富士見高校からも応

ンハイ初ベスト8に 10大ニュース2位に 高校から将棋を始 たニュースでした。 祭で団体3位に輝 子が8月の全国総文 輝いたのは将棋部女 1票差で競り勝ち、 部の

2位は「将棋部女子団体全国3位」 「富士見高校10大ニュース」 初戦は奈良文 77票でした。 を127名のアン

のインター も準優勝

共に夏 イに出

場しました。

位

です。

部員数と作業能力の限界は

で、

ことから、今後も続けていく予定

7

▲ソフトテニス女子団体9年ぶりV [5月]

台湾中山工商と交流 [5月]

▼100周年記念ロゴ [6月]



障子300円、

創立100周年記念 では生徒が投票した

では2023年に地域の方々から 富士見高校コミュニティ研究会

ありますが、 方はぜひご利用ください。 お年寄りなどお困り

清掃も年に数回実施 田子の浦などの海岸 活動として富士駅周 川などの河川清掃、 また、地域清 富士川や潤井

地域の方々に愛され 的に参加しています。 補助などにも積極 商店街イベン

担当 今村・大竹

(2年)

令和5年12月22日 (2) が64票でランクイン で紹介します。 の4位以下をこの で9年ぶり団体優勝」 見高校10大ニュース」 トテニス部が県総体 しました。 4位は「女子ソフ 2023年富士 個人戦で

ウクライナ支援と

6位に入ったのは

面

ただきました。 に送り、感謝状をい 研究会がタイアップ して募金はユニセフ 00万円超を集金」。 トルコ地震募金で1 生徒会とコミュニティ

その他の主な出来事

【書道部】東部書作展で千葉胡桃 (1年) 県高校書道研究会理事長賞 [2月]

生徒宅にホームステ

イして交流したニュー

工商が来校し、

本校

5位は台湾の中

スで、63票でした。

【マラソン大会】3年ぶりに開催 [3月]

【高校1年】探究学習発表会開催 [4月]

【サッカー部】昇格した県Cリーグ で新たな挑戦開始

[5月]

【将棋部】男子団体で東部優勝 [6月]

【陸上競技部】東海総体男子100mで 土屋太陽(2年)が優勝(11位) [7月]

【男子バレー部】初のビーチバレー ジュニア大会出場

【バドミントン部】東海選手権ジュ ニア男子シングルスで準優勝

【特進勉強合宿】4年ぶり実施 [8月]

【吹奏楽部】県大会で銀賞 [9月]

【バトントワリング部】県大会金賞 [10月] (15位)

【空手道部】男子が東海大会出場 [11月]

【美術部】「岳南電車まつり2023」 ヘッドマークコンテスト優秀賞 [12月]

【1年】 「税の作文」で望月汐音名 古屋国税局長賞受賞

した。オープニング をすることが出来ま 者を中心に一般公開 移行したことで保護 屋太陽(2年)全国8 上男子100mで土 度はコロナが5類に

リンピックカップ陸

スでは、

バトントワ

① 位

11位字の主なニュー

リング部が全国 文祭2部門に出

高総

トン男子、

へ進出

8位はジュニアオ

インしました。今年

士見祭関係がランク

ました。

ロゴマークを発表し

2年生修学旅行が入

りました。

7位と10位には富

派

位

神戸、 位入賞、

大阪を訪れた

国公立大学合格がす

9位は広島、

(12 位)

3年生の

ᡂ

交

依頼があった障子張 ました。 1枚につき ご自宅まで送り届け 計13軒52枚実施し、 替えと網戸張替えを

としていただいてい 600円ほど材料費 に大変喜ばれている 地域の方々

依頼された網戸を届ける部員

る富士見高校を目指していますの

今後も宜しくお願いします。

年ぶり県大会進出 でに年内で20人超え、 (13位) 演劇部が26 (18位) など。 バドミン 東海選抜 どの部活動が参加し ニュースも多く見ら した。 祭り」など地域のイ 中学校茶華道部と、 校と、茶道部が富士 ベントにも、 す。さらに「かじま 手芸茶華道部と等で 華道部が富士中学校 楽部が富士第一小 校とは筝曲部・ れました。小・ ング部や吹奏楽部な 人候補になってい ニティ研究会はもち 他に、地域交流の バトントワリ コミュ 吹奏 中 学 学